



Votre newsletter Pix Parentalité numérique

Chose promise, chose due ! L'année dernière, vous vous êtes manifesté pour recevoir des actualités liées au projet Pix Parentalité numérique. Si le lancement est prévu pour la rentrée 2024, nous vous proposons d'ici là, un rendez-vous tous les 2 mois pour découvrir un focus thématique et les nouveautés liées au projet. L'occasion de contribuer au projet avant sa généralisation !

Aujourd'hui, nous vous proposons cette première newsletter à l'occasion du Safer Internet Day !

pix **e-enfance** 2018
Ensemble agissons pour un monde numérique responsable
Association Française e-Enfance

Explorez le numérique
avec les défis Pix
pour les parents

> en 5 minutes chrono !

Les défis pix
pour les
PARENTS

FRANCE 2030

BANQUE des TERRITOIRES | Caisse des Dépôts

Une opération soutenue par l'État dans le cadre du dispositif " Territoires Numériques Éducatifs - enveloppe coup de coeur " de France 2030, opéré par la Caisse des Dépôts

Les défis Pix pour les parents

À l'occasion du Safer Internet Day, Pix et e-Enfance s'associent pour sensibiliser les parents aux enjeux du numérique pour les enfants avec les défis Pix : 5 minutes pour apprendre et découvrir de bonnes pratiques pour mieux guider ses enfants dans le monde du numérique. Cet événement est aussi pour nous l'occasion de tester les nouvelles épreuves sur la parentalité numérique.

Relever les défis Pix pour les parents

Diffusez-le autour de vous !

Vous accompagnez des parents et des familles au quotidien ? **Proposez-leur de relever le défi !**

Tous les 2 mois, découvrez une affiche téléchargeable et imprimable dédiée et affichez-la en fonction de votre structure de vos besoins (salle d'attente chez le médecin, portail de l'école ou du centre aéré...)

On compte sur vos retours pour adapter ces contenus !



Télécharger

l'affiche

1 famille sur 4 confrontée au cyberharcèlement

La dernière édition de l'étude annuelle sur le cyberharcèlement menée en octobre 2023 par la Caisse d'Épargne et l'Association e-Enfance, révèle que 24 % des familles ont déjà été touchées par le phénomène du cyberharcèlement.

Découvrir l'étude

Le projet Pix Parentalité numérique

Préparer un exposé, échanger avec sa famille et ses amis sur les réseaux sociaux, jouer aux jeux vidéo... Aujourd'hui, le numérique est un océan d'opportunités sur lequel il faut savoir naviguer et des risques qu'il faut connaître et savoir éviter. Pour répondre à ces enjeux, Pix souhaite accompagner tous les parents dans l'acquisition des compétences numériques indispensables à travers le projet Pix Parentalité numérique.



Découvrir le

projet

Le projet Pix Parentalité numérique s'inscrit dans le dispositif Territoires Numériques Éducatifs (TNE) et est financé par le Secrétariat général pour l'investissement (SGPI) dans le cadre du Programme d'Investissement pour l'Avenir (PIA). Une opération soutenue dans le cadre du dispositif "Territoires Numériques Éducatifs – enveloppe coup de coeur".



pix

pix.fr

